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Contester un détail des vies des saints Siméon et Daniel les Stylites, ainsi que l’après-Cancún /
To question a detail of the lifes of saints Simeon and Daniel Stylites, as well as the after-Cancún
Pièces jointes / Attachments : courriels ouverts / open emails  (co) ; courriels ouverts-open emails (co-oe) ; notes de lecture / reading notes   (ndl) et divers textes antérieurs /and other previous texts
Le 11 décembre c’était la fête de saint Daniel le Stylite1,2 (409-493), disciple de saint Siméon le Stylite (339-459). L’un passa 33 ans sur une plate-forme montée sur deux piliers près de Constantinople, l’autre 39 ans au sommet d’une colonne près d’Alep (Syrie). Selon Internet saint Siméon le Stylite, mort le 2 septembre 459, serait fêté le 5 (ou le 26 ?) janvier en Occident et le 1er septembre en Orient. Je n’ai retrouvé saint Siméon le Stylite ni sur Prions en Église ni sur Famille Chrétienne de janvier 2009 ! 
Avant de passer deux semaines en Syrie en avril 2009, je croyais vraiment que saint Siméon avait passé 39 ans sur sa colonne. À Alep le dimanche de Pâques 12 avril, mon ami syrien orthodoxe Ibrahim Nahal, écologue et forestier, ancien professeur à l’université d’Alep, m’en donna sa version : saint Siméon ne montait sur sa colonne que pour prêcher ! Est-ce sacrilège de déconstruire l’hagiographie de saint Siméon le Stylite et, dans la foulée, celle de saint Daniel le Stylite ? Les Pères de l’Église ont mis de côté les évangiles apocryphes. Des ermites ? En Provence j’ai recopillé la prière d’un ermite, dans sa grotte et en son absence [ndl L’extraordinaire]. Un ermite perché à perpétuité en haut d’une colonne, est-ce un modèle d’humilité ?
J’ai lu sur islam et coran [co-oe 05.10.10(bis) et 05.11.10(bis), ndl Islam en Occident]. Si nous chrétiens, nous ne déconstruisions pas notre hagiographie, comme ça se fit à l’initiative de protestants en distinguant les genres littéraires de la bible, comment l’islam en ferait-il autant avec le coran ? Comment désarmer spirituellement et intellectuellement tout candidat kamikaze en islam et en toute religion ou idéologie violente ? Car les pays du sud sont autant responsables que ceux du nord de la suppression des arbres champêtres : cause majeure de l’épuisement du sol agricole, de la malnutrition et des famines.
Cancún a pris des vessies pour des lanternes en voulant seulement réduire la déforestation tropicale  [co 13.01.10, co-oe 06.12.10, 08.12.10(bis) et 09.12.10] : « L’accord conclu (…) esquisse la boîte à outils (…) réduction de la déforestation 3 » ; et en glosant sur le soleil : « En comparant les régimes de circulation atmosphérique de l’hiver dernier avec ceux des saisons hivernales passées (…), il aurait dû, sans la tendance au réchauffement, être bien plus rigoureux (…). La récurrence d’hivers froids sur l’Europe pourrait être liée à l’actuelle faible activité du soleil 4 ». Sans doute, mais avec ou sans réchauffement, pour s’opposer vraiment au défrichement de toute forêt pour l’agriculture, il n’y a qu’à replanter ou garder des arbres dans les champs, prés et vignes en climat tempéré, les cultures de théier, caféier et cacaoyer sous les tropiques. 
C’est comme l’agriculture tropicale de l’époque précoloniale que décrit Francis Hallé 5 : son néologisme agroforêt justifié sur clairière et celui d’agroforesterie à rebaptiser agroarbrerie  s’appliquent sous  tout climat. En climat tropical, on cultive sous l’arbre qui n’a pas d’effet dépressif sur la culture ; en climat tempéré, l’arbre a un tel effet jusqu’à une distance égale au plus à sa hauteur ; mais globalement les arbres doublent ou triplent les récoltes 6 [nlle 2-01 p. 8 Encadré 3]. Récoltes multipliées par 10 en climat tropical au Kenya 7. Wangari Maathai Prix Nobel de la Paix 2004 ignorerait ce cas dans son propre pays 8, ainsi que ailleurs en Afrique comme au Niger et sur les plateaux congolais [ntte 7-01]. Elle ignorerait aussi que l’avancée du désert n’est due qu’à la suppression d’arbres et que replanter des bandes d’arbres suffit pour reverdir le désert 9 [ndl Désertification].  À appliquer notamment au sud de Madagascar 10.
---------------------------------------------
On 11th December it was the name-day of saint Daniel Stylites1,2 (409-493), disciple of saint Simeon Stylites (339-459). One stayed 33 years on a platform set on two pillars near Constantinople, the other stayed 39 years on a column top near Aleppo (Syria). According to Internet saint Simeon Stylites, died on 2sd September 459, would be celebrated on 5th (or 26th ?) January in Occident and 1st  September in East. I didn’t find saint Simeon Stylites on Prions en Église and Famille Chrétienne in January 2009 ! 

Before staying for two weeks in Syria in April 2009, I believed really that saint Simeon stayed 39 years on his column. In Aleppo on Sunday of Easter 12th April, my syrian orthodox friend Ibrahim Nahal, ecologist and forest engineer, ancient professor at the Aleppo University, gave me his version : saint Simeon rose on his column only to preach ! Is’t sacrilegious to demolish the hagiography of saint Simeon Stylites and, in the same breathe, the one of saint Daniel Stylites ? The Church Fathers put the Apocrypha Gospels aside. Hermits ? In Provence I copied out the prayer of a hermit, in his grotto and in his absence [ndl L’extraordinaire]. A hermit perched in perpetuity on the column top, is’t a humility model ?

I have read about islam and koran [co-oe 05.10.10(bis) and 05.11.10(bis), ndl Islam en Occident]. If us christians, we wouldn’t demolish our hagiography, as it was undertaken on the initiative of protestants in distinguishing the bible literary genres, how islam would undertake the same initiative with the koran ? How to disarm every kamikaze candidate spiritually and intellectually in islam and in every religion or violent ideology ? Because the south countries are as responsible as the north ones for the field tree suppression : main cause of the agricultural soil exhausting, of the malnutrition and of famines.
Cancún thought the moon is made of green cheese in wanting only to reduct the tropical deforestation  [co 13.01.10, co-oe 06.12.10, 08.12.10 and 09.12.10] : « The concluded agreement outlines the toolbox, deforestation reduction 3 » ; and in rambling about the sun : « In comparing the regimes of the atmospheric flows during the last winter with the ones during past winters, it would have to be much more rigorous, without the warming trend. The recurrence of cold winters in Europe could be related to the present  feeble activity of the sun 4 ». Doubtless, but with or without warming, to  be opposed really to the forest clearance for the agriculture, there is nothing but to replant or to keep trees in the fields, meadows and vineyards in temperate climate, the cultivations of tea, coffee and cacao plants in the tropics. 

It’s like the tropical agriculture of the pre-colonial time described by Francis Hallé 5 : his néologism agroforest justified on clearing and the neologism agroforestry to be renamed agro-treedom or field-tree partnership are applied in all the climates. In tropical climate, the cultivation is successful below the tree which has no depressive effect on it ; in temperate climate, the tree has such an effect as far as a distance at most equal to its height ; but on the whole the trees double or treble the crops 6 [news 2-01 p. 8 Box 3]. Crops multiplied by 10 in tropical climate in Kenya 7. Wangari Maathai – Price Nobel of Peace in 2004 –

would ignore this case in her country 8, as well as elsewhere in Africa like in Niger and on the congolese plateaus [newslet 7-01]. She would also ignore that the desert advance is only due to the tree suppression  and replanting tree strips is enough so that the desert grows green again 9 [ndl Désertification].  To be applied notably in the south of Madagascar 10.
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